

# Historische Ansichten aus Gillrath - Hatterath - Nierstraß



So sah es 1966 im Geschäft aus.



Fast jeder Einwohner Gillrath's hat bei Bingen seine Schuhe gekauft oder reparieren lassen.



Familie Bingen um 1940 von links: unbek. Soldat, Agnes Bingen, Heinrich Bingen, davor Franz Bingen, Hubertine Bingen, unbek. Soldat, rechts Heinz Bingen.



Das Geschäftshaus Mitte der 1960er Jahre

Nachdem der Schuhmachermeister Heinrich Bingen Anfang der 1920er Jahre das Haus auf der Kreisbahnstraße gekauft hatte, eröffnete er ein Schuhgeschäft mit Schuhmacherei und Friseur­tätigkeit. Später übernahm sein Sohn Franz das Geschäft, das aber 1972 aus gesundheitlichen Gründen aufgegeben werden musste.

Dessen Sohn Günter Bingen lebt heute noch im Haus und ist Orthopädie-Schuhmachermeister.

## Schuhmacherfamilie Bingen, seit 100 Jahren in Gillrath